

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE



REIMS

Disparition / Patrick Simon, le sourire de De Castelnaud



Gentil et souriant, il adorait le champagne. Et la Champagne lui rendait bien. Le directeur commercial de la marque De Castelnaud (Coopérative régionale des vins de Champagne) à Reims est décédé brutalement la semaine dernière à l'âge de 56 ans. La famille du Champagne est triste : elle vient de perdre un grand professionnel de son sésail, en la personne de Patrick Simon. Il était le fils d'Alfred Simon, chef de caves du champagne Heidsieck Monopole, Patrick Simon a effectué toute sa vie professionnelle au service de la magie des bulles. Unanimement reconnu par toute la profession pour sa gentillesse, sa convivialité et son très grand professionnalisme il fut un ambassadeur commercial reconnu et apprécié pour le champagne Besserat de Bellefond de 1972 à 1990 et pour le Champagne Jacquart de 1990 à 2004. Depuis 2004 il a largement contribué à la réussite du développement du Champagne de Castelnaud. Fier de son récent statut de grand père, Patrick Simon était un homme de cœur et faisait la joie de ceux qui étaient autour de lui. L'union adresse ses plus sincères condoléances à son épouse, ses enfants et sa famille.

Auteur :

Article paru le : 25 novembre 2008